
Escrachan al concejal luqueño
Teoval Valdez

El concejal cartista de la Municipalidad de Luque, Teoval
Valdez, fue escrachado en la noche de este jueves, en su casa,
por un grupo de personas de Maramburé, que apoya a la Línea
17, empresa Miguel Antón de Luque SA.

La citada
firma mantiene una disputa por el itinerario con la Línea 59,
empresa 7 de
Octubre SRL. La violenta puja entre los transportistas ya
derivó en la muerte
del presidente del asentamiento Ko’e Pyahu, Osvaldo Espínola,
quien intentó
abortar un ataque a la unidad de la Línea 17 y murió al caer
de una  motocicleta mientras perseguía a vándalos contratados
para atentar contra los choferes y pasajeros.
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Los manifestantes sorprendieron al edil luqueño en su  casa de
Cuarto  Barrio,  portando  una  bandera  de  Luque,  además  de
pancartas y petardos.

El edil, visiblemente asustado por la “inesperada visita”,
finalmente decidió salir a conversar con los escrachadores.

El concejal
cambió  radicalmente  de  postura,  y  se  comprometió  con  los
manifestantes a apoyar
que las dos empresas sigan cubriendo el mismo itinerario para
los marambureños
cuenten con un mejor servicio.

Además dijo
que acompañará a los vecinos a buscar una pronta solución,
pero aclaró que el
caso “ya escapa de la posibilidad de los concejales porque
está judicializado”.
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Se  derrumba  muralla  del
cementerio luqueño
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La  empresa  aún  no  terminó  la  millonaria  obra  y  la
muralla ya se desplomó.

La muralla
del céntrico cementerio de Luque se desplomó en la madrugada
de este jueves. La
obra  en  construcción  forma  parte  de  la  “renovación  del
camposanto Municipal N°
1”.

La
Municipalidad  local,  administrada  por  el  intendente  Carlos
Echeverría (ANR),
adjudicó  la  obra  en  agosto  pasado  a  la  empresa  Intec
Ingeniería  SAE  por  G.  1.406
millones.

La cuestionada
empresa  constructora  representada  por  Ana  Gabriela  Ayala,
tiene a su cargo la
construcción  de  la  muralla  perimetral  y  las  veredas  del
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principal cementerio de
Luque.

La muralla derrumbada
forma parte de la construcción que realiza la firma Intec
Ingeniería para la
Municipalidad local, que hizo una millonaria inversión para la
“renovación” del
camposanto.

Desprolijidad

Intec  Ingeniería  realiza  un  trabajo  chapucero  en  el
camposanto luqueño.

A simple vista se nota que la empresa Intec Ingeniería realiza
un trabajo desprolijo en el cementerio de Luque, convirtiendo
las veredas del camposanto en un gran basural.

Los albañiles
depositaron en el espacio público los troncos y ramas de las
plantas que fueron
arrancadas del camposanto y bolsas de cemento, denunciaron los
vecinos y
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comerciantes.

Consultado  al  respecto  el  director  de  Obras  de  la
Municipalidad de Luque, el arquitecto Tito Aranda, dijo que
desconocer  el  motivo  del  derrumbe  de  la  muralla,  y  se
comprometió  que  se  constituiría  en  el  lugar  para
interiorizarse  de  la  situación.  

¿No se derrumbó?

Más tarde, el arquitecto Aranda se comunicó nuevamente para
comentar  que  un  tractor  con  pala  cargadora  derribó
accidentalmente  parte  de  la  muralla.

Explicó que en un descuido el tractorista que hacía limpieza
en  la  vereda,  golpeó  con  la  pala  la  muralla,  echando  un
bloque. Supuestamente se desprendió a raíz del golpe seco que
recibió.

Al insistirsele sobre el posible derrumbe, dijo que no se
puede derrumbarse, teniendo en cuenta que la construcción es
nueva y su base se hizo con hormigón.

«Además ordené la suspensión de los trabajos, teniendo en
cuenta que había mucha gente en el cementerio, y luego se va a
proceder a despejar las veredas», dijo Aranda.

Exitosa  jornada  de
capacitación  y  crédito  a
mujeres  emprendedoras  de
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Luque

Más de 150 mujeres acudieron hasta el Mercado de Luque
para solicitar los créditos.

Con el lema: “Creé en ti misma”, la dirección de Protección de
los Derechos de la Mujer de la Municipalidad de Luque y el
Crédito Agrícola de Habilitación (CAH), lanzaron una promoción
de créditos hasta cinco  millones de guaraníes para mujeres
emprendedoras de Luque.

El acto se
desarrolló este miércoles en el Mercado Municipal Nro 1, con
la participación de
más de 150 interesadas. En la oportunidad ofrecieron tres
líneas de crédito.  

Mujer emprendedora: destinado a mujeres emprendedoras
que  deseen  iniciar  o  mejorar  su  micro  y  pequeño
emprendimiento.

Banca comunal: son micro crédito destinado a dotar
de  capital  operativo  a  miembros  de  grupos  solidarios  de
pequeños productores
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asociados.

Ñepyrurá: para financiar a micro y pequeños
emprendedores rurales y urbanos que hayan culminado el curso
del SNPP.

La directora Nadia Vázquez encabezó el acto junto con
funcionarios del CAH.

La directora
de la Mujer del Municipio, Nadia Vázquez, explicó que más de
150 mujeres
participaron  de  la  charla  educativa  y  solicitaron  sus
respectivos  préstamos  a
los funcionarios del Crédito Agrícola de Habilitación.

Agregó  que  el  objetivo  del  Municipio  es  facilitar  las
herramientas necesarias a las emprendedoras para fortalecer
sus respectivos negocios, mediante tres tipos de créditos que
van entre 3 a 5 millones de guaraníes.
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Una  constructora  convierte
veredas  de  cementerio  de
Luque en un gran basural
Las  veredas  del  céntrico  cementerio  de  Luque  fueron
convertidas en vertedero clandestino de basura, mientras los
peatones son obligados a caminar por la calzada. Es un peligro
alertan los afectados.

Festival  folclórico  se
desarrolló con gran éxito
El esperado festival folclórico reunió a cientos de personas
en la tarde-noche del miércoles en la Plaza de la estación del
Ferrocarril, de la ciudad de Luque.

El colorido evento estuvo a cargo de la Dirección de Cultura
de la Municipalidad de Luque, presidida por la Lic. Beatriz
Arrúa.

Varios artistas y bailarinas pasaron por el escenario montado
y ambientado especialmente para la gran fiesta folclórica.

La actividad comenzó alrededor de las 17:00, y se extendió
hasta las 21 horas aproximadamente. En la ocasión, ofrecieron
comidas típicas.

Los organizadores informaron que la fiesta folclórica se debió
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realizar a mediado de agosto pasado, pero se tuvo que posponer
debido a las inclemencias del tiempo.

En la oportunidad, las bailarinas de diversas academias de
Danzas demostraron sus destrezas al público que asistió en
gran número a la plaza del Ferrocarril para apoyar el evento.


